

# Kuliah Online Telkom University Jadi Pilihan? Ini Keunggulannya

pandemi belum sepenuhnya berakhir, sementara pendidikan harus terus berjalan. Kuliah online Telkom University adalah pilihan tepat dari berbagai sisi.



Menjalani perkuliahan di masa pandemi memiliki tantangan tersendiri karena tidak bisa menjalani kelas tatap muka. Namun di sisi lain, hal ini membuka peluang untuk berkuliah tanpa batasan geografi. Bagi calon mahasiswa yang ingin menjalani pendidikan jarak jauh, kuliah online Telkom University adalah pilihan tepat.

## Keunggulan Kuliah Online Telkom University

Selain ditaja oleh lembaga pendidikan berkelas yang terkenal integritasnya, PJJ di Telkom University juga memiliki banyak keunggulan. Yaitu:

## **Perkuliahannya seluruhnya online**

Sesuai namanya, kuliah online Telkom University dilakukan 100 persen online sehingga siapa saja dari daerah manapun di Indonesia dapat mendaftar. Bahkan bagi calon mahasiswa dari Indonesia timur, terdapat pusat belajar jarak jauh di Makassar untuk kemudahan mengakses perkuliahan.

Materi kuliah akan diberikan dalam bentuk soft file, simulasi dan video yang dapat diakses kapan dan dimana saja. Sedangkan mahasiswa dapat mengerjakan tugas-tugas secara mandiri maupun berkelompok. Begitupun saat PKKMB, ujian (dalam pengawasan), bimbingan dan sidang skripsi.

## **Waktu kuliah fleksibel**

PJJ Telkom University diselenggarakan secara Asynchronous (belajar mandiri) dan Synchronous (tatap muka online) melalui Learning Management System (LMS). Karenanya jam belajar pun fleksibel dan dapat ditentukan oleh mahasiswa sendiri.

Hal ini tentu sangat membantu mahasiswa yang kuliah sambil bekerja. Juga mereka yang berdomisili di daerah dengan perbedaan wilayah waktu.

## **Kualitas pendidikan terjamin unggul**

Telkom University telah menelurkan ribuan sarjana yang berkualitas unggul dan dapat bersaing di dunia kerja. Selain kurikulum dan materinya yang didesain khusus dan relevan dengan industri terkini, juga diampu oleh dosen-dosen profesional.

## **Biaya pendidikan sangat terjangkau**

Untuk biaya pendaftaran hanya Rp400.000. sedangkan biaya perkuliahan hanya Rp450.000 per SKS. Untuk informasi lebih lengkap dapat diakses di website [smb.telkomuniversity.ac.id](http://smb.telkomuniversity.ac.id).

## **Prospek lulusan dan gelar sama dengan kelas reguler**

Tentu saja, karena yang membedakan kelas online dengan reguler hanyalah metode perkuliahannya saja. Mahasiswa kelas online juga akan melaksanakan wisuda di gedung Telkom University bersama kelas reguler.

Melihat keunggulan yang dimilikinya, pantas jika kuliah online Telkom University menjadi pilihan utama. Segera akses informasinya karena pendaftaran hanya dibuka hingga tanggal 25 Maret 2022.